

## ABSTRAK

Siti Nur Haliza, 2024, Refleksi Unsur-Unsur *Mahabah* pada Novel *Setetes Embun Cinta Niyala* Karya Habiburrahman El-shirazy, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Kristanti Ayuanita, M.Pd.

### **Kata Kunci: Refleksi, Mahabah, Novel**

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya suatu daya tarik berupa unsur-unsur *mahabah* yang kuat keberadaannya dalam novel *Setetes Embun Cinta Niyala* karya Habiburrahman El-shirazy. Berdasarkan latar belakang tersebut kemudian peneliti merumuskan 4 tujuan penelitian yaitu: 1) Bagaimanakah refleksi unsur-unsur *mahabah* tentang banyaknya mengingat orang yang dicintai, membicarakan, dan menyebut namanya? 2) Bagaimanakah refleksi unsur-unsur *mahabah* dalam memperhatikan perkataan orang yang dicintai dan mendengarkannya? 3) Bagaimanakah refleksi unsur-unsur *mahabah* dalam berkorban untuk mendapatkan keridhaan orang yang dicintai? 4) Bagaimanakah refleksi unsur-unsur *mahabah* tentang tunduk dan patuh terhadap orang yang dicintai?

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu berupa penelitian pustaka (kepuustakaan), sedangkan metode yang digunakan yaitu berupa metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sumber data utama yang digunakan pada penelitian ini adalah data yang berupa kalimat yang berkaitan dengan tujuan penelitian dalam novel *Setetes Embun Cinta Niyala* karya Habiburrahman El-shirazy, selebihnya adalah data yang diperoleh secara tidak langsung dari objek penelitian yang bersifat publik yang terdiri dari buku, jurnal, artikel, serta literatur-literatur lainnya yang dapat membantu dan mendukung terhadap adanya penelitian ini. Teknik pengumpulan datanya berupa teknik baca dan teknik catat, karena menggunakan objek yang berupa novel dalam penelitiannya. Sedangkan dalam pengecekan keabsahan datanya, yaitu menggunakan upaya pemeriksaan berupa peningkatan ketekunan dalam proses penelitian dengan membacanya secara berulang-ulang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat 51 data yang telah terkumpul tentang Refleksi Unsur-Unsur *Mahabah* pada Novel *Setetes Embun Cinta Niyala* Karya Habiburrahman El-shirazy. Pada hasil yang pertama yaitu 20 data untuk kategori refleksi unsur *mahabah* tentang banyaknya mengingat orang yang dicintai, membicarakan, dan menyebut namanya. Hasil yang kedua yaitu 12 data untuk kategori unsur *mahabah* dalam memperhatikan perkataan orang yang dicintai dan mendengarkannya. Hasil yang ketiga yaitu 14 data guna kategori unsur *mahabah* dalam berkorban untuk mendapatkan keridhaan orang yang dicintai dan dari hasil yang keempat yaitu 5 data lainnya untuk kategori unsur *mahabah* tentang tunduk dan patuh terhadap orang yang dicintai. Di dalam penelitian tersebut ditemukan bahwa novel ini lebih berfokus pada cinta, di mana yang dicintainya adalah masalah pengetahuan, mencari suatu keunggulan, dan kesempurnaan yang memungkinkan manusia untuk menghindari kehinaan.